



DANN SEID IHR HIER RICHTIG!

Warum bauen wir ein Insektenhotel?

Insekten sind nicht nur wichtig für die Artenvielfalt auf unserem Planeten, Bienen und Hummeln bestäuben einen Großteil von Pflanzen auf der Erde. Ohne sie wäre das menschliche Leben nicht denkbar.

Wie sieht so ein Insektenhotel aus?

Es gibt viele verschiedene Möglichkeiten. Was ihr am Ende baut, entscheidet ihr zu Beginn des Projekts.

Hier sind einige Beispiele:



Kostet das was?

Je nachdem welche Materialien ihr von euch zu Hause mitbringen könnt bzw. wir in der Natur finden, kann ein kleiner Beitrag von etwa 10 Euro fällig werden!

Ihr dürft euer Insektenhotel natürlich mit nach Hause nehmen!

Mitmachen können alle Klassenstufen! Wir freuen uns auf euch!

Corinna Frey und Hildegard Gonzalez-Casin

(Lehrerinnen der Realschule plus)